



Motion du congrès de Périgueux du SNES-FSU contre la répression policière à l'Université de Bordeaux II Victoire

Le congrès du SNES-FSU, réuni à Périgueux ce 9/03/2018, dénonce l'intervention brutale de la police, dans la soirée du mardi 6 mars, dans les locaux de l'Université Bordeaux II Victoire, intervention qui s'est traduite par plusieurs blessés. Cette intervention a eu lieu alors que des étudiants occupaient pacifiquement un amphithéâtre de l'Université, dans le cadre de leur mobilisation contre la loi instaurant une sélection à l'entrée à l'université et avaient déposé un cahier de revendications auprès du président de l'Université.

Le congrès reprend à son compte les termes du communiqué signé par une trentaine d'enseignants de la faculté de sociologie de Bordeaux, qui condamne « la violence tant verbale que physique (de l'évacuation), inappropriée et disproportionnée au regard de la nature du mouvement et de la volonté de dialogue des étudiants ». De même, le congrès dénonce l'attitude du Président de cette université, M. Tunon de Lara, qui, en faisant appel à la police, a décidé de traiter un mouvement de contestation sociale par la répression

Périgueux, le 9 mars 2018

Contre : 0

Abstention : 0

NPPV : 1

Pour : 39